

# さわらび

2018. 6. 5 No. 7 文責：大塚

## 積極的に話したり行動した！



5/29(火)から6/1(金)の日程で、幡多青少年の家を会場として、3校合同宿泊研修を行いました。参加したのは、本校と八東中学校、大用中学校の全校生徒、計35名です。初日の班の目標

作りから、防災学習、シーカヤック体験等々多くの活動を体験してきました。

### 【生徒の感想】

私が3泊4日のなかでいろいろな体験をして、一番心に残ったのは防災学習でした。はじめは“逃げトレ”を使って、津波から逃げるというものでした。たった5分遅れるだけでも命の有無が決まるということを聞いて、大変だなと思いました。走るのがきつかったです。

次は、クロスロードというものをしました。これは実際にあったことをもとにして、ゲーム感覚で学べるようにしたものです。当然、班の7人の意見はそれぞれ違っていました。でも、クロスロードには正解はないので、1人1人意見が違うのも個性だと思いました。クロスロードでは積極的に発言できていたのでよかったです。

お昼からは、スタンプラリーをしました。紙スリッパ作り、簡易マスク作り、防災クイズ、メタルマッチ……など5種類のミッションがあって、どれも難しかったけど特に難しかったのはメタルマッチでした。でも班のみんなで協力してできたのでよかったです。

夕方には、防災カレーを作りました。アルミ缶でご飯がたけるということを知って、びっくりしました。少しご飯がかたかったけど、みんなでがんばって作ったカレーはおいしかったです。

私がこの4日間で成長したと思ったことは、自分から積極的に話したり行動したりすることができるようになりました。充実した楽しい4日間でした。（松田花奈さん）

## ～ありがとうございます～

6/3(日) 6:30頃から、保育所・小学校の保護者の皆様や卒業生保護者の皆様に手伝っていただき、通学路や校舎周辺の草刈りを行いました。朝早くから多くの方々に集まっていたいただき、本当にありがとうございました。また、6/17(日)には、保小中合同の廃品回収も予定しております。また力を合わせて取り組んでいきたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



## ～生徒総会がありました～

5/25(金)の4校時目に今年度の生徒総会を行いました。この日に向けて、生徒会執行部と担当の岡崎先生を中心として準備を進めてきました。

当日のおもな要望事項とその回答について掲載いたします。

### □生徒会でのレクをしたい。

☆昨年度同様に学期に1度、レクを入れることは可能です。ぜひ、生徒会が中心になってみんなが楽しめるレクを考えてください。

(このあと少し、内容についての意見も出されました)

□蕨岡中では、夏用のスカートの着用が義務づけられているが、普通のものでいいようにしてほしい。

☆薄い生地のものをあえて着用する必要はないので、規約を変えましょう。

### □2年教室に扇風機がほしい。

☆年々暑い日が多くなっています。大型をとの要望でしたが、大型は音が大きいので授業にはちょっと……ということもあり、家庭用の扇風機を2年教室用に購入します。

□学校外に出て、地域での交流の時間を増やしてほしい。

☆時間割の時数的には大丈夫ですが、先生たちが段取りしてお膳立てしてでは意味がありません。生徒主体で、自分たちで企画して自分たちで実行することが条件です。（地域でのどんな交流をするかは、これからのことになりました。）

梅雨はこんなところに注意！

**ケガや事故** 雨にぬれたろう下や階段は滑りやすいです。また、カサをさしているとまわりが見えにくいで注意。



**気温の差** 梅雨は、蒸し暑かったり、肌寒かったりと不安定な気候が続きます。汗をかいたら着替え、寒いときは上着を羽織って上手に体温調節を。



**食中毒** 食中毒の原因となる細菌は、室温（約20℃）で活発になり数が増えます。食べる前には必ず手洗いをして、食べ物を長時間室温で放置しないようにしましょう。



3校合同宿泊研修会が終わったら、もう6月になっていました。

次の土曜日・日曜日には、県総体幡多地区予選会があります。3年生男子2人は、これまで地道に毎日続けてきたことを出し切って、ぜひいい試合をしてください。

※試合は、四万十スタジアムで第2試合、対戦相手は大月中です。